

Prokon / Stadtwerke Itzehoe

Bei der Elektromobilität kooperieren

[28.09.2017] Mit Wandladestationen wollen die Energiegenossenschaft Prokon und die Stadtwerke Itzehoe die Elektromobilität beflügeln.

Die Energiegenossenschaft Prokon und die Stadtwerke Itzehoe haben eine Vertriebskooperation zum Verkauf von Wallboxes geschlossen. Wie die Prokon Unternehmensgruppe meldet, übernimmt die Genossenschaft die erste Ansprache ihrer Kunden und Mitglieder und bietet eine Erstberatung zum Thema Elektromobilität an. Die Stadtwerke übernehmen bei vertieftem Interesse und wickeln Bestellung und Kauf der Wallboxes ab. Die Kunden profitieren von einem Rabatt in Höhe von zehn Prozent auf den Listenpreis des Wallbox-Herstellers Mennekes. Prokon befasse sich damit erstmals sichtbar mit dem Thema Elektromobilität und schlage mit dem Angebot von Wallboxes eine Brücke zur so genannten Sektorkopplung. Außerdem stelle Prokon als ausgezeichnete Ökostromanbieter nachhaltigen Windstrom bereit.

(me)

Stichwörter: Elektromobilität, MENNEKES, Prokon, Stadtwerke Itzehoe